
👈

地域交通に関する意見交換会を開催しました

ひがろく号への主なご意見

くろしおへの主なご意見

来年４月からの試験運行Ⅱ（予定）に向け、今回挙がったご意見・ご要望をふまえ、皆様の移動ニーズに
合ったよりよい運行形態の検討を行ってまいります。なお、ご意見・ご要望はいつでも受け付けております
ので、下記までお問い合わせください。



ひがろく号

ひがろく号をいつもご利用されている三本塚町内会の
Oさん、Sさんのおふたりにインタビューしました！

Oさん、Sさんありがとうございました！

Oさんの利用事例をご紹介！


